

福島県南相馬市立原町第二中学校 令和7年度学校だより 第6号 令和7年7月18日
発行者：校長 佐藤公一



からくさ



【教育目標】 自律 探究 協働

【重点目標】 自分をリードし、挑戦し続ける生徒

自分を律し、有意義で安全な夏休みに

本日終業日となり、8月21日（木）までの夏休みに入ります。

これまで、各学級では夏休みに向けた事前指導や計画作成などを進めてきました。また、授業参観日の学年懇談では、それぞれの学年の担当から、夏休みの生活についての約束事や学習課題についても説明させていただきました。前・後期制の本校では、夏休み明けてすぐに前期期末テスト（5教科）も実施されます。長期の休みになりますが、生徒のみなさんには、しっかりと目標を意識したメリハリのある生活や学習を心がけてほしいと思っています。

また、夏休みは、ふだんと違った時間の使い方によって、夜更かしや食生活の乱れ、猛暑による熱中症などの健康面での心配も出てきます。ぜひ、ご家庭では規則正しい生活を意識させてほしいと思います。また、スマートフォンやゲームなど、インターネットを介したトラブルや犯罪に巻き込まれないことや、交通事故や水難事故への注意なども繰り返し指導しておりますので、安全な夏休みとなるよう、ご家庭の声かけ、見守りをよろしくお願ひいたします。

各種大会で生徒たちが活躍しています

7月は多くの大会、コンクールが行われ、本校生徒の活躍がみられました。7月22日からは中体連総合大会県大会も予定されています。ぜひがんばってきてほしいと思います。

【福島県中体連陸上競技大会】

7月2日（水）～4日（金）には陸上競技の県大会が福島市のとうほう・みんなのスタジアムで行われました。

本校からは男女あわせて9種目に出場し、鶴見さんが女子砲丸投で8位に入賞しました。他にも多くの選手が自己ベストを更新するなど、限られた時間の中で一生懸命に練習した成果を十分に発揮することができました。



陸上競技県大会の様子

【吹奏楽コンクール相双支部大会】

7月13日（日）に吹奏楽コンクール相双支部大会がゆめはっとで行われました。中学生小編成の部に出場した本校吹奏楽部のみなさんは、「カインとアベル」を演奏しました。



演奏終了後の吹奏楽部のみなさん

結果は銀賞で、惜しくも県大会出場は逃しましたが、一つ一つの音を丁寧に奏でる豊かなハーモニーが印象に残る演奏でした。

【少年の主張南相馬大会】

7月15日（火）に少年主張南相馬大会が原町生涯学習センターで行われました。本校からは3年生の星山さんと佐伯さんが出場しました。



2人揃って最優秀賞

星山さんは「自分を好きになるために」と題し、自分が自信をつけ

ていくためにどうするか考え、発表しました。佐伯さんは「見えないものへの理解」と題し、動画で見た起立性調節障害を知ってもらうために何ができるか考え、発表しました。

2人とも大勢の観客の前で堂々と発表し、見事2人揃って最優秀賞をいただきました。

授業参観・学年懇談ではお世話になりました

7月11日（金）は、今年度2回目の授業参観及び学年懇談会でした。お忙しい中、多くの保護者の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。

授業参観（1年1組）の様子→

4月の授業参観は学級担任の授業とさせていただきましたが、今回は学級担任以外の教員による授業でした。前回と比べて教科による雰囲気の違いを感じていただけたのではないでしょうか。



防犯教室を行いました（不審者対応訓練・ネットの安全な利用）

7月10日（木）に、南相馬警察署及び浜通り少年サポートセンター相双相談室から講師をお招きし、防犯教室を実施しました。

今回の防犯教室は、ネットで知り合った生徒を探し不審者が学校に侵入する想定で、不審者侵入時の教職員の対応や、生徒の安全を確保する行動を確認する訓練を行いました。

訓練とわかっていても、大声をあげながら教室に入ろうとする不審者には恐怖を感じます。それでも各教室では、机や椅子を使ってバリケードを作り安全確保を意識した行動をしっかりとっていました。

また、後半は体育館で、ネット利用の危険性などの講話をいただきました。スマートフォンやゲーム機などを使う場合、しっかりととした家庭でのルール作りが大切であることを学びましたので、これを機会に、ぜひご家庭でネット利用のルールやマナーについてお子さんとじっくり話し合うことをお願いいたします。



【 夏休み中～8月の主な行事予定 】

【7月】

22日（火）～24日（木）県中体連大会
(サッカーとバドミントン個人戦)

30日（水）～8月6日まで
3年生三者面談（各クラスの計画）



【8月】

12日（火）～15日（金）学校閉庁日
22日（金）始業日 全校集会

25日（月）～ 教育相談

26日（火）3年生実力テスト



27日（水）相双英語弁論大会

29日（金）前期期末テスト（5教科）

学校閉庁日の緊急時連絡について

8月12日（火）～15日（金）は平日ですが、学校閉庁日となり、学校での教職員の勤務はありません。もし、この期間に緊急で連絡が必要なことがあった場合の連絡先は以下のとおりとなります。

- | | |
|------------------|--------------------------|
| ○校舎・校庭・施設等に関すること | 南相馬市教育委員会教育総務課 電話24-5282 |
| ○生徒に関すること | 南相馬市教育委員会学校教育課 電話24-5283 |